

EL DIARIO DE ALBACETE

DECANO DE LA PRENSA LOCAL
AÑO XLI.—Núm. 12.723

SERVICIO TELEGRÁFICO
DOS EDICIONES DIARIAS

Jueves 26 de Enero de 1922

REDACCIÓN E IMPRENTA
PADRE ROMANO, 3

FRANQUEO CONCERTADO
NO SE DEVUELVEN ORIGINALES

EL NIÑO

MIGUEL ANGEL ALONSO GARCIA

Subió al Cielo ayer á las doce, á los 18 meses de edad

Sus desconsolados padres don José Alonso Vidal y doña Luisa García Grano; hermanos, Elías, José Luis y Antonio; abuelos, tíos, primos y demás parientes,

Participan á sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan asistan al entierro que se verificará esta mañana á las diez, por lo que les quedarán agradecidos.

Albacete, 26 de Enero de 1922.

El duelo se recibe y despide, Tesifonte Gallego, 15.



Máquina de escribir Underwood

50,000 Referencias en España
Dos millones de máquinas en uso

C. M. Guillermo Trúñiger, S. A. - Apartado 298 - Barcelona

Representante en Albacete

Emilio Gomez, Estrella 8.

INFORMACION TELEGRAFICA

(De la edición de la mañana)

MADRID 26 (2 m.)

Notas políticas

Sánchez Guerra, presidente del Círculo Conservador

En el Círculo Conservador se eligió Junta directiva.

Asistió numerosa concurrencia, figurando todos los ex ministros del partido, excepto Allendesalazar y Sánchez Toca. Bugallal pronuncia un discurso proponiendo que se proclama presidente del Círculo á Sánchez Guerra, insinuando la significación que tenía el cargo, vinculado siempre por los Jefes del partido. Ensalza la memoria de Dato y aconseja la unión.

Por aclamación es acordada la designación de Sánchez Guerra para presidente del Círculo.

Sánchez Guerra ensalza á Dato. Tratando del momento político actual afirma que seguirán apoyando al actual Gobierno mientras lo demande el interés público y le permita la dignidad colectiva.

Niega la afirmación del conde de Romanones de que los conservadores lleven seis años en el poder.

Recuerda los Gabinetes que se sucedieron y deduce que Romanones gobernó cuatro años y los conservadores 24 meses. También hace resaltar que en la última crisis se contaron los votos de los conservadores para gobernar, afirmandose en cambio que los conservadores no podrían gobernar por carecer de mayoría.

Encomia las figuras de Silveira, Villaverde y Gonzalez Besada.

También elogia á Allendesalazar y á Sánchez Toca, que no asistieron al acto por ocupaciones momentáneas.

Aconseja la unión, diciendo que el partido perdurará cumpliendo su deber, á pesar de las desafinaciones de la murga insolvente que suele escucharse en las puertas del palacio.

Fué aplaudidísimo.

Por unanimidad se nombraron vicepresidentes á Bugallal, Bergamín, Dominguez Pascual y Burgos Mazo.

Consejo de Ministros

El Consejo estudió expedientes de trámite, incluso regulando el funcionamiento de los médicos de la beneficencia general.

Se estudió la reforma arancelaria, aprobándose todo el Arancel, incluso la importación de papel y materias alimenticias.

Hoy se examinará el protocolo referente á carbones y productos siderúrgicos y el Arancel de exportación y hoy mismo quedará ultimado.

Hontoria anunció que Polonia declaró libre la importación de la naranja y que el viernes se reunirán los comisionados de estudiar los temas de la conferencia de Génova.

La situación de la Hacienda

Cambó ha publicado una extensísima nota referente á la situación de la Hacienda.

El presupuesto de 1920-1921 arrojó un déficit de 782 millones.

El actual tendrá 1.410 y se jugará de la siguiente forma: 250 millones, emitiendo Deuda y el resto reorganizando los impuestos, recargando los artículos de lujo y persiguiendo el fraude.

Las Comisiones informativas.

Se ha publicado una Real Orden del Ministerio de la Guerra, dictando reglas para la reorganización de las Comisiones informativas.

Varias noticias

Los prisioneros de Axdir.

Gierva no ha recibido confirmación de la noticia de haber sido asesinados varios prisioneros en Axdir.

La exemperatriz Zita

Hasta mañana no marchará á Lisboa la exemperatriz Zita. Se aloja en Palacio.

AUDIENCIA

Señalamiento para hoy:

Caravaca.—Incidente en auto sobre pobreza en que son partes doña Pascuala Plasencia Ruiz, don Tomás García y el Estado.

Procuradores, señores Quijada y Ponce.

Murcia San Juan.—Pleito seguido entre don Manuel Verdú Gómez y la Compañía de los ferrocarriles de Madrid Zaragoza-Alicante, sobre pago de cantidad.

Letrado, señor Garijo Hernández.

Procurador, señor Sánchez Silva.

La Roda.—Causa, en juicio oral y público, contra María Concepción Martínez, sobre hurto.

Letrado, señor Blanc.

Procurador, señor Quijada.

Albacete.—Causa, contra Alejandro de la Fuente, sobre estafa.

Letrado, señor Lozano.

Procurador, señor Vergara.

Necrología

En la mañana de ayer dejó de existir la distinguida y virtuosa señora doña Isabel Ripoll Jordán, esposa del Juez primera instancia é instrucción de este partido, don Felipe Cardiel Escudero.

La noticia ha causado dolorosa impresión en Albacete, donde la finada gozaba de general aprecio.

Descanse en paz y reciba su familia y muy especialmente el señor Cardiel, el testimonio de nuestro sincero pesar.

También falleció ayer el precioso niño Miguel Angel Alonso García, hijo del ilustrado médico don José Alonso Vidal.

Sube al cielo el niño Miguel Angel á los 18 meses de edad.

Acepten sus padres y demás familia la expresión de nuestra condolencia.

Mañana á las 9 y media se celebrarán en la iglesia de la Purísima de esta Capital el funeral y misa de nueve días por el eterno descanso del malogrado joven don Calixto Saez y Real.

Reiteramos el pésame á la familia doliente.

Instrucción Pública

Por Real orden de Instrucción Pública, se organiza en Madrid un concurso breve é intensivo, y perfeccionamiento, para los maestros y que durará ocho días.

Asistirán doce maestros directores de campos agrícolas, por lo que percibirán diez pesetas diarias, á más de la indemnización por viajes.

Las conferencias serán sobre cuestiones agrícolas.

J. NOGUES

CIRUJANO—DENTISTA

Mayor, 22. principal

ALBACETE